

Campus de St. Mary 19 de abril del 2023

Incluido en el paquete de esta semana

Boletos para Shrek Jr. *Si se ordenaron*

Volante para Shrek Jr. *Con el más pequeño*

Hoja de permiso para el campamento de 6° grado *sólo para 6° grado*

Hoja de permiso para retiro en Holy Hill *sólo 8° grado*

Entrenamiento para ser niñeras *sólo para 6° a 8° grado*

NUEVOS NÚMEROS TELEFÓNICOS

Waukesha Catholic tienen nuevos números telefónicos y extensiones. Para llamar al campus de St. Mary, por favor marquen 262 896-2929 ext. 5200. Las extensiones para los maestros y personal se han actualizado en la página de web: waukeshacatholic.org

† La Adoración será el viernes 21 de abril 3° a 5° 10:45AM-11:05AM & 6° a 8° grado 11:15AM -11:35AM. ¡Por favor acompáñennos!

Se necesitan Ministros Extraordinarios de la Sagrada Comunión

Ya que se distribuirá la comunión bajo las dos especies en la Misa, necesitaremos padres voluntarios para ser ministros extraordinarios de la Sagrada Comunión en St. Mary. Si pudieran ayudar por favor comuníquense con la Sra. Tousignant at tousignant@waukeshacatholic.org.

Padre necesitan ayuda con el transporte

Un estudiante del campus de St. Mary se tuvo que mudar fuera de límites de Waukesha Catholic y necesita ayuda con el transporte algunas mañanas y algunos días a la salida por el resto de este año escolar.

La familia vive en Maple Avenue en Delafield cerca del parque de skateboard cerca del Highway 94.

Por favor llamen a la oficina al 262.896.2929 ext.5200 si pueden ayudar

Recordatorio del Baile de Primavera de Middle School

La Asociación de Padres de la Escuela se complace en invitar a todos los estudiantes de middle school al baile de primavera con temática de los años 80. Saquen sus pantalones de paracaídas y calentadores. ¡Va a ser totalmente radical! **El baile será el viernes 21 de abril de 7:00 - 9:00 p.m. en el Gimnasio de St Mary.** Habrá baile, amigos, premios de la rifa, refrescos y aperitivos. ¡Todo por \$5! Recuerden entregar sus permisos para poder entrar. Se pueden comprar boletos extras para la rifa por 50 centavos.

Por favor, revisen las reglas para el baile con su estudiante. Aunque estamos fomentando el tema de los 80's - la vestimenta debe ser apropiada, similar a un día sin uniforme. No se permite el uso de teléfonos celulares o juegos electrónicos durante el evento. Las mochilas, si se traen, se guardarán en la cocina durante todo el evento. No se permite chicle. Los padres deben venir al gimnasio a recoger a sus hijos.

Para que este evento sea un éxito, necesitamos **PADRES y ESTUDIANTES VOLUNTARIOS, así como donaciones por adelantado.** Se pueden registrar en el siguiente enlace de SignupGenius: <https://www.signupgenius.com/go/10C0E49AEA82CAAFD0-middle>

Por favor, lleguen a la zona designada al comienzo del turno. **IMPORTANTE:** Todos los voluntarios adultos deben tener el entrenamiento de Ambiente Seguro.

Si tienen dudas por favor contacten a Bridget Panlener (panlenerb@gmail.com).

Juego de baloncesto de 8° grado vs Padres/maestros

El juego anual de los equipos de 8° grado vs padres/maestros se llevará a cabo **el viernes 21 de abril a las 2:30 pm** en el Gimnasio de St. Mary. Los padres de los jugadores del equipo de 8 ° grado son bienvenidos a participar o ver el partido. Se enviaron más detalles por correo electrónico a los equipos en esta semana.

Formulario de solicitud de autobús - LLENARLO YA

El Distrito Escolar de Waukesha proporciona transporte a los estudiantes que viven a más de dos millas del campus al que asistirán. (Para ver los límites del campus presionen las letras azules-[click here](#).) el distrito escolar REQUIERE que todos los estudiantes que necesiten transporte para el año escolar 2023-24 completen este Formulario en el enlace que se encuentra abajo. Si no completan este formulario, sus hijos **NO TENDRÁN** servicio de transporte hasta que la documentación se procese. Si creen que necesitarán transporte en el otoño, por favor completen el formulario. Es importante que lo llenen a más tardar el 15 de junio del 2023. **NOTA:** Los padres recibirán un correo electrónico confirmando que su solicitud fue recibida. Si no reciben la confirmación querrá decir que su solicitud no se recibió en el sistema.



Si tienen dudas por favor contacten a Debby Dunk en Ddunk@waukeshacatholic.org o 262-896-2929, ext. 5200. Si necesitan ayuda para completar el formulario en línea, comuníquense a la oficina de su campus. Enlace para llenar el formulario de Transporte (para uso de los padres): <https://bit.ly/privateschoolrequest23-24>